

TRANSPORT : le spécialiste des trottinettes et scooters électriques Direct international va s'agrandir

C'est sous la marque Gyromax que la société Direct International, hébergée par la Communauté de communes des Luys-en-Béarn sur la pépinière Espelida, à Mirossens, commercialise des deux-roues électriques. La société va s'agrandir. Le permis de construire va être déposé, et les travaux rapidement lancés (pour une livraison fin 2019) afin que l'entreprise puisse augmenter localement ses activités de stockage et d'assemblage.

www.direct-international.com